
ATA DE NÚMERO 54 deste livro e a segunda deste ano. DATA , HORA E LOCAL: 1 

Realizou-se no dia seis (06) de fevereiro de 2019, às 14h00, na sala de reuniões do 2 

Instituto de Desenvolvimento Sustentável - IDEAS, cidade de Capão Bonito, Estado 3 

de São Paulo, a reunião ordinária do Conselho Municipal de Conservação e Defesa 4 

do Meio Ambiente – COMDEMA, instituído pela Lei Municipal nº 3.799 de 14 de 5 

junho de 2013. Compareceram os (as) Conselheiros (as): Aline Erika Hori 6 

(Secretária), Ezer Dias de Oliveira Junior, Claudio Pupo Lins, Cristiano Elias 7 

Ferreira, Isabella Baroni, Araldo Oliveira Santos e Vera Lúcia N. Paes de 8 

Barros. DEMAIS PRESENÇAS: Oscar Cesarino da SABESP. Constavam na 9 

Ordem do Dia: 1. Aprovação da ata anterior (16/01/19); 2. Planejamento do 10 

COMDEMA para o ano de 2019; 3. Assuntos Diversos. AUSÊNCIA DO 11 

PRESIDENTE: Conforme artigo 8°, parágrafo 2 do regimento interno, a sessão foi 12 

presidida pelo membro de maior idade presente na plenária, o conselheiro Araldo 13 

Oliveira Santos. QUORUM: Havendo conselheiros em número legal, conforme 14 

parágrafo 3° do artigo 17 do Regimento Interno, o senhor presidente Araldo Oliveira 15 

Santos, declarou aberta a sessão em segunda chamada, às 14:30, dando boas-16 

vindas a todos. 1º ponto da ordem do dia: Foi feita a leitura da ata pela secretária 17 

Aline Erika Hori da reunião ordinária do dia 16/01/19 que foi aprovada sem 18 

alterações pelos presentes. 2º ponto da ordem do dia: Planejamento do COMDEMA 19 

para o ano de 2019. A secretaria do COMDEMA em acordo com a presidência, 20 

solicitou a retomada das comissões que estão elaborando leis e resoluções sobre 21 

temas relacionados ao Meio Ambiente. Voluntariamente os presentes indicaram 22 

suas instituições para compor as comissões novamente. A comissão da 23 

reformulação da Lei e Decreto do Reflorestamento ficou composta pela Secretaria 24 

de Agropecuária, Obras e Meio Ambiente, Associação dos Engenheiros, Fatec e 25 

Rede Cidadania. A comissão da Resolução sobre a obrigatoriedade da separação 26 

dos resíduos ficou composta pela ACAMAR, Secretaria de Agropecuária, Obras e 27 

Meio Ambiente, IDEAS e Secretaria de Planejamento. E por fim a comissão da 28 

reformulação da Lei de Arborização urbana ficou composta pela FATEC, Associação 29 

dos Engenheiros, IAC eSecretaria de Agropecuária, Obras e Meio Ambiente. 3º 30 

ponto da ordem do dia: Assuntos diversos: A conselheira Aline da Secretaria de 31 

Agropecuária, Obras e Meio Ambiente informou sobre a aprovação corte de 03 32 

sibipirunas localizadas na Avenida José Inácio pelo motivo de instalação de um 33 

posto de gasolina. O conselheiro Araldo solicitou uma orientação sobre corte de 34 

árvores nativas na zona rural. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo para ser 35 

discutido na ordem do dia, o presidente Araldo Oliveira Santos agradeceu a 36 

presença de todos, declarando encerrada a sessão.  37 



 


